
令和５年度 和光市立新倉小学校 第１回 学校運営協議会議事録 

 

１ 開催日時  令和５年３月 ８日（水曜日） １０：００～１１：３０ 

 

２ 場  所  和光市立新倉小学校 校長室 

 

３ 出 席 者  川野 春彦  金子 和嗣  伊藤 裕美  大家 宏之 

浅見 志真  片山 義久  土井 純子   

（出席者７名 欠席者３名） 島﨑 秀（事務局） 

 

４【協議内容・報告】 

（１） 令和５年度 学校経営計画について説明（別紙参照） 校長より 

   〇「地域と共に生きる子」について地域の文化・伝統・遺産を理解し、誇りに思う子につい

てご意見をいただきたい。 

   ➡子供たちが自分たちの地域について誇りに思う気持ちを持つことは大切なことであるの

で良いと思う。 

   ○体力向上をめざし逆上がり教室や大縄大会に全校をあげて取り組んでいる。他に○○教室

の案は無いか。 

   ➡ボール投げ、ケンケンパなどがある。 

   ○新しい時代に即した人権意識について何かご意見はないか。 

   ➡新倉小学校でも男女の着替えについて低学年から部屋を分けてほしいという保護者から

の意見がある。教室数は限られているため、部屋を分けることは不可能だが、カーテンで部

屋を仕切ったり、空き教室を整理して活用する方向を考えている。 

   ➡性同一性障害についての報告は無いか。世間的には 12 から 13 歳位の年齢で見られるよ

うだが、先日、某市で小学２年生の児童でその事例があったようだ。 

   ➡新倉小学校の児童でも程度は違うものの少ないが事例がある。その子の気持ちに寄り添っ

て対応している。 

   ○特別支援コーディネーターを中心とした児童支援について、今年度は、特に２年生を中心

に、児童だけではなく、保護者に対しても寄り添いながら指導を継続してきた。また、学校

運営協議会委員や民生児童委員の協力により登校後の見守り活動を実施していただき、2年

生の児童は、少しずつ落ち着きを取り戻している。次年度以降も児童の実態に応じてご協力

いただきたい。また、何か他に良い方法は無いかご意見をいただきたい。 

   ➡職員配置のモデル化という方法がある。具体的には、落ち着かない男子児童には男性の教

職員、女子であれば女性教職員を担任として配置する。児童は、担任をモデルとして行動す

るため特に低学年には、効果的であると実体験している。 

   ○新倉小は、２年後には１５０周年を迎える。記念式典等を実施すると思うので委員の皆様

には、準備を含めご協力をお願いしたい。元 PTA会長の加藤氏を実行委員長としてご了承い

ただいている。 

   ○学校経営方針について説明をしたが、次年度校長が変わり、学校経営方針を大幅に変更す

るようであれば５月に再度、委員の皆様に集まっていただくことになる。以上のことも踏ま

え、令和５年度和光市立新倉小学校の学校経営方針について承認いただけるか。 

   ➡承認する。 



（２） 令和５年度の学校行事予定（案）について（別紙参照）  事務局より 

   〇大きな行事は、入っている。現段階で変更の可能性があるのは、週休日に学校行事を行っ

た場合の振替休業日である。今後、教職員で検討して変更がある場合、再度お知らせする。 

   ➡行事予定への記載はないようだが、毎年、新倉小学校の４年生を対象に福祉教育として手

話体験や車いす体験を実施している。 

➡学校行事ではないが、地域でも夏休み（8 月 22 日から 26 日）に親子ラジオ体操を新倉小

の校庭でできないか、検討している。 

➡にいくら夏祭りは、８月中旬頃に開催予定である。 

 

（３） CSディレクターと地域コーディネーターの選出について 

   ○CS ディレクターや地域コーディネーターについての事を含め、学校運営協議会や地域学

校協働本部について別紙プリントにまとめてあるので参考にして決めてほしい。 

   ➡CS ディレクターは、学校運営協議会の取りまとめ役と年に３回程度の和光市教育委員会

主催の会議に出席することが必要である。地域コーディネータは、毎月１回程度、大和中学

校区の地域ディレクターが坂下公民館に集まり、各校の取組について交流している。毎月出

られなくても出られる範囲で出席する。CS ディレクターと地域コーディネーターを兼務し

ている学校もあるようだが、新倉小学校は、別々に選出しているので会議に出席できない場

合は、お互いに連絡を取り合ってどちらかが出席するようにできる。 

   ➡立候補で CS ディレクターに片山委員、地域コーディネーターに伊藤委員が手を挙げる。

他の委員からの承認を受ける。 

   ○別件で、卒業式参列について旧委員の皆様方には、コロナ禍であるためご遠慮いただくよ

うに文書を送付したところではある。新しく委員になられた方々には、入学式参列について

は、いかがお考えか。 

   ➡教職員、児童、保護者を優先していただいて結構である。 

 

５ 次回以降の学校運営協議会の実施日について 

  ○（５月  日）、６月１０日（土）、１０月  日、１２月  日 

    ２月  日、（３月  日）を予定日としておく。６月１０日（土）は学校公開日である。

午後に教職員に委員の皆様を紹介したい。その後の日程については、その時に決めていきた

い。 

 


